

Vorlage Nr. 07-O-25-0035

Tagesordnungspunkt 19

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 27.03.2007

Instandsetzung des stationären Geschwindigkeitsmessgerätes in Höhe Gustav-Stresemann-Schule (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten dafür Sorge zu tragen, das installierte Überwachungsgerät auf der Boelckestraße in Höhe der Gustav-Stresemann-Schule wieder in einen funktionierenden Zustand zu bringen.

Um aus Sicherheitsgründen für die Kinder gerade in Höhe der Gustav-Stresemann-Schule die Autofahrer zu einer angemessenen Fahrweise anzuhalten, wurde ein stationäres Geschwindigkeitsmessgerät installiert. Seit einem geraumen Zeitraum ist diese Anlage nicht mehr funktionstüchtig und veranlasst viele Autofahrer dazu, sich nicht an die vorgegebene Geschwindigkeit zu halten. Im Interesse der Kinder und der Verkehrssicherheit wird gebeten, diesem Antrag stattzugeben und mit großer Priorität die Instandsetzung zu veranlassen.

Protokollnotiz Nr. 0052

Die Beratung wird aus Zeitgründen auf die nächste Sitzung am 08.05.2007 vertagt.

+

Verteiler:

1009 Wv. 30.04.2007

Schäfer Ortsvorsteherin